

résidences immobilier

Cette magnifique propriété provençale, imaginée par le célèbre architecte tropézien Philippe Tallien, est une propriété magique située près du village de Gassin sur un terrain exceptionnel de 6 hectares. De façon inhabituelle, la propriété est nichée au cœur du village, mais s'ouvre dès l'arrivée pour offrir de superbes étendues de jardins, avec des vues époustouflantes. La maison est pleine de charme, d'histoire, et parle d'un autre temps, de moments familiaux, de fêtes sur la grande terrasse avec ses beaux arbres historiques remplis de lumières. Avec un permis de construire validé, les futurs ...

This magnificent Provencal property, built by the famous Tropez architect Philippe Tallien, is a real gem located near the village of Gassin situated on an exceptional 6 hectares of land. Unusually the property is nestled in the heart of the village.. but opens up on arrival to offer amazing expanses of gardens, with stunning views. The house is filled with charm, history, and talks of another time... a large terrace with beautiful trees.. offer a stunning backdrop from which to admire the view. With approved planning permission, future owners will be able to extend the main house and guest ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAI

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











